

La mythique RN7

«Les grandes vacances» synonymes d'évasion étaient aussi pour les vacanciers des années 60 un parcours semé d'embouteillages sous la canicule estivale.

Pourcieux, comme plusieurs autres villages, constituait une véritable souricière à touristes en engendrant d'interminables bouchons s'étendant sur des kilomètres.

Le point névralgique se situait dans le grand virage entre le Monument aux Morts et le lavoir. En effet, La chaussée resserrée ne permettait pas aux camions de se croiser et l'on comptait jusqu'à 28 000 véhicules par jour en période de pointe.

Il fallait parfois plusieurs minutes aux habitants pour traverser la route entre la boulangerie et l'alimentation qui se trouvait en face.

La déviation en 1966 mit fin à une situation qui était devenue très difficile à supporter pour les autochtones

Le commerce local qui comptait alors, entre autre, 2 restaurants et une station service fut très touché de même que le vignoble au Nord du village.

